



IBSA

International Bilingual
Schools of Africa

FREQUENTLY
ASKED
QUESTIONS

F.A.Q

IBSA



Sept. 2024

SOMMAIRE/*AGENDA*

FR

Comprendre le système IBSA....3

Choisir le système IBSA.....5

Nos accréditations.....7

EN

Understanding the IBSA system...9

Choosing The IBSA SYSTEM.....12

Our accreditations.....14



1/COMPRENDRE LE SYSTÈME IBSA

Qu'est ce que...



Quelles sont les caractéristiques du système scolaire de IBSA ?

IBSA propose une approche immersive et bilingue, avec un enseignement équilibré en français et en anglais. L'école accueille une diversité de profils d'élèves, de plus de 50 nationalités du monde entier, créant ainsi un environnement inclusif.

Classes doubles et multiniveaux, dans quel but ?

L'objectif des classes à double ou multiples niveaux est de favoriser la collaboration et la diversité des profils. Les enseignants sont formés à l'instruction différenciée, et les classes sont limitées à 25 élèves pour garantir une attention personnalisée.

Quelles différences entre IBSA et l'école classique ?

IBSA se distingue par une immersion bilingue et multiculturelle, une approche différenciée, et une pédagogie active, contrairement aux écoles classiques qui privilégient un enseignement principalement en français, avec une pédagogie plus uniforme et traditionnelle. IBSA encourage l'autonomie et le développement de compétences transversales dans un environnement inclusif, tout en utilisant des technologies modernes et en offrant un soutien personnalisé. À l'inverse, les écoles classiques se concentrent sur les matières académiques, avec une utilisation plus traditionnelle des ressources pédagogiques et une structure académique plus rigide.

1/COMPRENDRE LE SYSTÈME IBSA

Qu'est ce que...



Qu'est ce que le Programme international et innovant de IBSA ?

IBSA combine plusieurs systèmes éducatifs, y compris les systèmes français, britannique, et Common Core, tout en intégrant des technologies modernes et une pédagogie innovante. Le programme met l'accent sur l'autonomie, l'instruction différenciée, et le développement de compétences transversales, dans le respect des standards internationaux.

Quel rôle pour l'Enseignant ? IBSA vs Système Classique

Dans le système IBSA, l'enseignant joue le rôle de facilitateur de l'apprentissage, guidant les élèves vers l'autonomie et l'exploration, en adaptant son enseignement aux besoins individuels. Cette approche contraste avec le rôle traditionnel de l'enseignant dans le système classique, où l'accent est mis sur la transmission de connaissances de manière unilatérale. À IBSA, l'enseignant encourage la collaboration, l'utilisation des technologies, et le développement global des élèves.

Quelle importance ont les voyages scolaires dans l'enseignement à IBSA ?

Les voyages scolaires à IBSA ont pour objectif d'offrir des expériences éducatives pratiques et d'élargir les perspectives des élèves. Ces voyages intègrent des projets de recherche sur le terrain, permettant aux élèves de relier la théorie à la pratique.

1/COMPRENDRE LE SYSTÈME IBSA

Qu'est ce que...



Comment est organisée la participation aux compétitions internationales ?

Pour participer aux compétitions internationales, les élèves doivent démontrer un certain niveau de compétence, une performance académique solide, et une autonomie suffisante. Le processus de sélection comprend une sélection interne, une préparation rigoureuse, et un soutien financier de la part des parents. Les élèves doivent également maîtriser la langue de la compétition, être disponibles, et respecter les exigences logistiques.

Comment soutient-on les élèves en difficulté d'apprentissage à IBSA ?

IBSA applique des techniques de différenciation pour soutenir les élèves en difficulté d'apprentissage, en utilisant des supports pédagogiques variés et en ajustant les objectifs et le rythme des leçons. L'apprentissage par les pairs est encouragé pour favoriser la collaboration et l'entraide. Le département SEND (Special Educational Needs and Disabilities) de l'école met en place des programmes individualisés pour répondre aux besoins spécifiques de ces élèves.

2/ CHOISIR LE SYSTÈME IBSA

Qu'est ce que...



Comment peut-on décrire l'atmosphère scolaire à IBSA ?

IBSA adopte une approche ludique qui inclut la prévention du harcèlement, la communication non-violente, et une discipline positive. Cette approche crée une atmosphère détendue et propice à l'apprentissage.

Comment les familles s'adaptent-elles au système IBSA ?

Les familles ayant une expérience d'expatriation ou d'impatriation, ainsi que celles ayant changé d'écoles fréquemment trouvent souvent que IBSA répond bien à leurs besoins. Pour les familles cherchant une réorientation, l'école permet aux élèves de se présenter aux examens nationaux en tant que candidats libres, avec de bons résultats.

Comment soutient-on les élèves pour un parcours d'excellence ?

A IBSA, l'excellence est définie par des exploits réguliers dans les domaines de passion des élèves. L'école observe, propose des défis quotidiens, et développe progressivement l'autonomie des élèves, ce qui permet de soutenir un parcours d'excellence.

Comment se fait l'accueil des élèves en difficulté d'apprentissage ?

IBSA adopte une approche inclusive, accueillant tous types de profils d'élèves. Environ 50 % des élèves accueillis ne sont pas motivés par l'école classique, tandis que 20 % ont un excellent niveau académique et recherchent une stimulation intellectuelle. De plus, 20 % des élèves IBSA sont en difficulté d'apprentissage et 10 % ont des difficultés cognitives. L'objectif de IBSA est de garantir la réussite et la stabilité scolaire de ces élèves sur le long terme.

2/ CHOISIR LE SYSTÈME IBSA

Qu'est ce que...



Comment se fait la progression des élèves en difficulté d'apprentissage ?

La progression de ces élèves à IBSA est suivie de manière continue, en partenariat avec les parents. Le processus demande de la patience et se base sur une approche qui vise à développer l'autonomie des apprenants sur plusieurs années.

Combien de temps est nécessaire à l'élève en difficulté pour son adaptation ?

Pour devenir un apprenant engagé à IBSA, un élève en difficulté peut avoir besoin de quelques années, sauf en cas de problème médical sous-jacent.

Comment mesure-t-on les progrès de nos élèves ?

IBSA évalue les progrès de l'élève de manière globale, sans le comparer directement avec les autres élèves de la classe, mais à lui-même.

Quel accompagnement pour les élèves brillants ?

Les élèves brillants à IBSA bénéficient d'un environnement enrichissant, avec des projets complexes, des recherches avancées, et des collaborations avec des experts. L'école s'engage à leur offrir des défis adaptés pour maintenir leur motivation et leur épanouissement.

3/ NOS ACCRÉDITATIONS

Qu'est ce que...



Quelle évolution pour le renforcement de nos Accréditations et Collaborations Internationales?

Nous sommes fiers d'être un centre d'examen agréé pour le Certificat Voltaire. En 2024, nous avons également élargi notre offre en devenant centres d'examen partenaires pour Cambridge International Education et le College Board. Depuis l'ouverture de nos écoles secondaires, nous préparons nos élèves au SAT, leur ouvrant ainsi l'accès à des universités prestigieuses à travers le monde.



Cambridge International School



1 / UNDERSTANDING THE IBSA SYSTEM

What is...



What is the IBSA school system?

IBSA offers an immersive, bilingual approach with a balance of French and English. The school hosts a wide range of students from over 50 nationalities worldwide, creating an inclusive environment.

What is the aim of dual or multi-level classes ?

The aim of double or multi-grade classes is to encourage collaboration and diversity of profiles. Teachers are trained in differentiated instruction, and classes are limited to 25 pupils to ensure individual attention.

What makes IBSA different from the traditional school?

IBSA stands out for its bilingual and multicultural immersion, differentiated approach and active pedagogy, in contrast to traditional schools that teach mainly in French, with a more uniform and common pedagogy. IBSA encourages autonomy and the development of transversal skills in an inclusive environment, while using modern technologies and offering personalised support. In contrast, traditional schools focus on academic subjects, with a more traditional use of teaching resources and a more rigid academic structure.

1/UNDERSTANDING THE IBSA SYSTEM

What is...



What is the IBSA International and Innovative programme?

IBSA combines several educational systems, including the French, British and Common Core systems, while incorporating modern technologies and innovative pedagogy. The programme emphasises autonomy, differentiated instruction and the development of cross-curricular skills, while respecting international standards

What is the role of the Teacher? IBSA Vs Traditional System

In the IBSA system, the teacher plays the role of learning facilitator, guiding students towards autonomy and exploration, adapting teaching to individual needs. This approach contrasts with the traditional role of the teacher in the mainstream system, where the emphasis is on imparting knowledge in a standardised way. At IBSA, the teacher encourages collaboration, the use of technology and the overall development of students, whereas the traditional system focuses more on academic results.

How significant are school trips in education at IBSA?

IBSA school trips are designed to provide practical educational experiences and broaden students' perspectives. These trips incorporate field research projects, allowing students to connect theory with practice.

1/UNDERSTANDING THE IBSA SYSTEM

What is...



How does IBSA prepare students for international competition ?

To take part in international competitions, students must demonstrate a certain level of competence, a solid academic performance and sufficient autonomy. The selection process includes internal selection, rigorous preparation and financial support from parents. Students must also be fluent in the language of the competition, be available and meet the logistical requirements.

How does IBSA support students with learning difficulties?

IBSA applies differentiation techniques to support students with learning difficulties, using a variety of teaching aids and adjusting the objectives and pace of lessons. Peer learning is encouraged to promote collaboration and mutual support. The school's SEND (Special Educational Needs and Disabilities) department sets up individualised programmes to meet the specific needs of these students.

2/CHOOSING THE IBSA SYSTEM

What is...



How would you characterize the school environment at IBSA?

IBSA adopts a playful approach that includes bullying prevention, non-violent communication and positive discipline. This approach creates a relaxed atmosphere conducive to learning.

How do families adapt to the IBSA system?

Families with experience of expatriation or impatriation, as well as those who have changed schools frequently, often find that IBSA meets their needs well. For families seeking a reorientation, the school allows students to sit the national exams as free candidates, with good results.

How can students be supported on their journey to excellence?

At IBSA, excellence is defined by regular achievements in the students' areas of passion. The school observes, offers daily challenges, and gradually develops students' autonomy, all of which helps to sustain a path of excellence.

How do students with learning difficulties receive a warm welcome?

IBSA adopts an inclusive approach, welcoming all types of student profiles. Around 50% of students are not motivated by traditional schooling, while 20% have an excellent academic level and are looking for intellectual stimulation. In addition, 20% of pupils have learning difficulties and 10% have cognitive difficulties. IBSA's aim is to ensure the long-term academic success and stability of these students.

2/CHOOSING THE IBSA SYSTEM

What is...



How do students with learning difficulties progress?

The progress of students experiencing difficulties at IBSA is monitored on an ongoing basis, in partnership with parents. The process requires patience and is based on an approach that aims to develop learners' independence over several years.

How long does it take for a struggling student to adjust?

It can take several years for a student in difficulty to become a committed IBSA learner, unless there is an underlying medical problem.

How do we assess our students' progress?

The IBSA assesses students' progress globally, without directly comparing them with other students in the class.

What assistance is available for bright students?

Bright students at IBSA benefit from an enriching environment, with complex projects, advanced research, and collaborations with experts. The school is committed to offering them the right challenges to keep them motivated and fulfilled.

3/ OUR CERTIFICATIONS

What is...



How do we strengthen our accreditation and international cooperation?

We are proud to be an approved examination centre for the "Certificat Voltaire". In 2024, we also expanded our offer by becoming partner examination centres for Cambridge International Education and the College Board. Since the opening of our secondary schools, we have been preparing our students for the SAT, giving them access to prestigious universities around the world.



Cambridge International School





IBSA

International Bilingual
Schools of Africa

Info

+225 07 59 60 14 80

marketing@ibsa.africa